

Gracias a don José M^a diez años después

El médico nos dijo que el fallecimiento de mi mujer era inminente. Lo encomendé a Don José M^a y ante la sorpresa de todos se recuperó.

20/12/2019

Considero que estoy en deuda con D. José M^a Hernández Garnica y que debo dar este testimonio del que han pasado ya casi diez años.

Mi esposa, M^a Luisa, afectada por hepatitis C, periódicamente debía

hospitalizarse unos pocos días sin más consecuencias. En uno de estos casos se agravó de tal forma su estado de salud que entró en coma profundo y el médico nos manifestó que su fallecimiento era inminente.

En este estado recibió la Unción de Enfermos. Por mi parte encomendé a D. José M^a Hernández Garnica su pronto restablecimiento, si así era conveniente. Ante la sorpresa de todos despertó y a los pocos días pudo regresar a casa.

Durante unos tres años hicimos vida prácticamente normal e incluso pocos meses después de salir del hospital pudimos asistir a la Primera Comunión de una nieta en Italia.

J. C. T. C.

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

También puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/favor-
atribuido-jose-maria-hernandez-
curacion-hepatitis/](https://opusdei.org/es-co/article/favor-atribuido-jose-maria-hernandez-curacion-hepatitis/) (28/01/2026)